

Il peut y avoir des modifications en cours de mois, les dates et horaires du semainier font foi.

Messes avec horaires et lieux fixes:

- ⇒ Les mercredis à St Jean de Canteleu : 18h15: Adoration 18h30: Messe
- ⇒ Les vendredis à l'église St Martin de Maromme : 18h: Adoration puis 18h15: Messe

Samedi 3 mai

10h Café convivial à l'Etoile
18h Messe à la Maine

Dimanche 4 mai

10h30 Messe à Maromme
12h Dimanche de fraternité à l'Etoile

Mardi 6 mai

14h30 Messe à la Filandière – Déville
20h30 à l'étoile réunion des parents dont les enfants se préparent à la 1ère communion et au baptême

Jeudi 8 mai 9h Messe à St Pierre de Déville

Samedi 10 mai

9h-12h30 Opération de débarrasage du CAP (voir p. 1)
18h Messe à Bapeaume

Dimanche 11 mai 10h30 Messe à Maromme

Mardi 13 mai

15h Célébration à la Côte de Velours- ND de Bondeville
19h Messe à Maromme suivie de la soirée « jubilé » à l'Etoile (repas pain-saucisses)

Jeudi 15 mai

18h30 Messe à la chapelle St Paul de Déville
20h15 À Barentin: réunion de doyenné pour les catéchistes de pastorale des jeunes

Samedi 17 mai 18h Messe à ND de Bondeville

Dimanche 18 mai

9h15 Messe à Déville – kermesse école-collège Ste Marie
10h30 Messe à Maromme

Mardi 20 mai

18h30 Messe à ND de Bondeville

Jeudi 22 mai

12h30 Messe à St Pierre de Déville avec les élèves de Ste Marie
20h Initiation chrétienne des adultes à l'Etoile

Samedi 24 mai 18h Messe à Déville

Dimanche 25 mai 10h30 Messe à Maromme

Jeudi 29 mai – fête de l'Ascension du Seigneur

10h30 Messe à Maromme

Samedi 31 mai 18h Messe à La Maine

« *Sartons, sartons pour offrir à tous la vie de Jésus-Christ* » (n. 49). La joie de l'Évangile « *a toujours la dynamique de l'exode et du don, du fait de sortir de soi, de marcher et de semer toujours de nouveau, toujours plus loin* »

Pape François

Il n'y a pas deux crises séparées, l'une environnementale et l'autre sociale, mais une seule et complexe crise socio-environnementale.

Les possibilités de solution requièrent une approche intégrale pour combattre la pauvreté, pour rendre la dignité aux exclus et simultanément pour préserver la nature. (...)

Pape François

Pastorale des jeunes

contactez le p. Pierre

06 20 06 15 70 pierre.belhache1@gmail.com

Les rencontres ont lieu à l'Etoile

6è et 5è : tous les samedis de 9h15 - 10h15

4è - 3è : tous les samedis 10h15 - 12h

15-17 ans : 24 mai et 7 juin à l'Etoile 12h15: pique-nique que chacun apporte, 12h45 - 14h: temps d'échange et de réflexion.

Le 10 mai: les horaires et lieux seront communiqués aux jeunes

18 ans et plus : 16 et 30 mai et 13 juin de 19h45 à 21h30 à l'Etoile.

Pour ceux qui le peuvent:

18h messe à l'église de Maromme

19h : repas (chacun apporte son pique-nique).

Bulletin paroissial n°219– MAI 2025

VIVRE EN ÉGLISE

Paroisse Sainte Thérèse de la vallée du Cailly

Bapeaume - Déville-lès-Rouen - Maromme - Notre-Dame-de-Bondeville

Permanences à l'accueil 19, rue de l'église à Maromme, les samedis de 10h à 11h30

Courriel : par.therese.pierre@free.fr

www.paroissemaromme.fr - Tél. : 09.53.03.44.34

LA JOIE DE LA RÉSURRECTION !

« *Le Christ est ressuscité, il n'est plus enveloppé dans le linceul, et donc on ne peut pas en faire un héros du passé. Au contraire, nous devons le chercher dans notre vie, sur le visage de nos frères, dans le quotidien, le chercher partout sauf dans ce tombeau.* » Dernière homélie du pape François

LA MORT DU PAPE FRANÇOIS

Son pontificat a marqué les esprits par son engagement en faveur des migrants (son voyage à Lampedusa en a été un signe fort), en faveur d'une écologie intégrale, engagement exprimé dans « Laudato Si », son attention aux périphéries et au dialogue. Sa mort un lundi de Pâques a été vécue comme un véritable clin d'œil du ciel.

ET LA VIE QUI CONTINUE

Trois jours après la mort de François, un drame sanglant se produisait dans un établissement scolaire à Nantes. Le lendemain, dans le Gard, Aboubakar, un jeune musulman, était assassiné dans la mosquée où il venait prier et rendre service. Et que dire des guerres et conflits en tout genre qui s'éternisent !

Les actes des apôtres nous le disent : les disciples du ressuscité ne vivent pas à côté du monde, mais dans le monde, y subissant eux-mêmes rejet et persécutions, mais gardant toujours l'espérance.

P. Pierre Belhache, curé de la paroisse

Samedi 10 mai: « mobilisation générale » !!

Le CAP (local paroissial de ND de Bondeville) est vendu. Il faut maintenant le vider.

Le samedi 10 mai de 9h à 12h30 : nous vous invitons à venir avec votre voiture prendre tout ce que vous voulez, que ce soit pour garder ou pour emporter à la déchetterie. Si chacun fait quelques trajets et si nous sommes nombreux (invitez vos amis à venir aussi !), ce sera vite fait ! **MERCI D'AVANCE !**

Sur place: « buvette », aspirateur et main d'oeuvre pour vous aider à charger et nettoyer la voiture au retour...

SOIRÉE JUBILÉ

Mardi 13 mai à Maromme à l'occasion de la fête de Notre Dame de Fatima !

- ◇ 19h: messe à St Martin de Maromme, avec la participation des familles portugaises de notre paroisse
- ◇ 19h45: repas à l'Étoile, formule « pain-saucisses »* (5 euros par personne, 15 euros pour les familles de 3 personnes ou plus) ou vous pouvez apporter votre pique-nique. Desserts: merci à chacun d'en apporter pour les partager tous ensemble.
- ◇ 20h30 - 21h45: témoignages (pèlerinage de ND de Fatima, pèlerinage à Pontmain), partage entre nous...
- ◇ 21h45 : clôture avec l'office des complies

* pour ceux qui prennent la formule « pain-saucisses » merci de vous signaler auprès de Françoise: 06 85 82 86 88

DIMANCHE 29 JUIN:

Après la messe, sortie paroissiale à Dieppe, en passant par le monastère de Thibermont.

Réservez la date !



Du 14 au 16 avril, 26 jeunes de la paroisse et de Canteleu ont participé à une retraite à St Wandrille. Voici leurs réactions et actions de grâce.

- * Seigneur merci de m'avoir permis d'aller vers les autres.
- * Le témoignage d'un moine était intéressant. Il nous a expliqué des choses qu'on ne connaissait pas forcément. J'ai bien aimé voir leur messe.
- * Dieu, merci pour tout, et pour cette retraite cool. J'ai aimé la convivialité entre nos paroisses (Canteleu et Vallée du Cailly), j'aimerais que la retraite dure trois nuits, ce serait incroyable !



- * Merci Seigneur pour toutes les activités et les moments qu'on a fait ensemble. Merci pour tous les repas, pour toutes les rencontres, pour toutes les rigolades. La retraite c'est bien, on vit en cohésion.
- * Merci Seigneur pour la découverte de la semaine sainte, l'approfondissement de la prière.



Les jeunes et enfants se sont mobilisés pour animer **la veillée pascale**, certains ont même animé celle de Canteleu le samedi soir et celle de Maromme très tôt le dimanche de Pâques. Merci à eux ! Je mets également quelques photos du chemin de croix dans la forêt, le vendredi saint avec des stations réalisées par les enfants et les jeunes lors d'un après-midi le jeudi saint.



Kermesse de l'École Sainte-Marie – Dimanche 18 mai à Déville

La kermesse de l'école Sainte-Marie aura lieu le dimanche 18 mai 2025. Elle s'ouvrira par la messe paroissiale, célébrée à 9h15 en l'église Saint Pierre de Déville, en présence des élèves, des familles et de l'équipe éducative.

Le thème retenu cette année est : "Un voyage à travers le temps".

Les bénévoles, les enfants et les enseignants ont préparé des animations, des jeux et des spectacles inspirés de différentes époques historiques. Des stands de jeux pour petits et grands, une tombola, ainsi qu'un service de restauration sur place rythmeront la journée dans une ambiance festive et familiale. La kermesse se déroulera dans la cour de l'école et du collège jusqu'en fin d'après-midi.



CARNET PAROISSIAL D'AVRIL :

Ont reçu des funérailles chrétiennes :

Yannick TOUDIC Claude DANIEL

Ont reçu le sacrement du mariage :

Clairlyne MALASSI et Tony TASSERY

Ont reçu le sacrement du baptême :

Ellah PIGNÉ	Isidore-Joseph CORREA
Tyara PIGNÉ	Antoine LEBORGNE
Giulia FIDANZA	Camyouque CORREA
Aurélien DELLI	Laurent-Isaïe CORREA
Emma GIRARD	Vanessa CORREA

LA VIE DES COMMUNAUTÉS LOCALES

Pour la communauté locale de Déville

Dimanche 18 mai – 9h15 – messe à l'église St Pierre (kermesse école Ste Marie)

Mardi 20 mai - 15h - partage de la Parole à la chapelle St Paul

Samedi 24 mai - 18h - messe à l'église St Pierre

Pour la communauté locale de la Maine

Mercredi 21 mai - 18h30 - célébration de la Parole à la chapelle

Samedi 31 mai -18h - messe à la chapelle Ste Croix

Pour la communauté locale de Maromme

Vendredi 2 mai – 16h30 – à la salle de l'Etoile

Pour la communauté locale de ND de Bondeville

Dates communiquées ultérieurement

Prière des mères :

Dates communiquées ultérieurement



Jeudi 1er mai:
Des paroissiens ont participé au pèlerinage à Pontmain organisé par les six diocèses Normands à l'occasion du Jubilé.



Le Denier de l'Eglise :
On a besoin du soutien de tous: parlez-en autour de vous !

Anaïs, Anne, Antony, Evelyne, Frantz, Sabrina, Saïna, et Valéry seront confirmés lors de la vigile de Pentecôte. Voici quelques mots de témoignage de leur part

La retraite du 27 avril :

- « Nous avons partagé nos expériences de préparation ou de foi avec les autres paroisses .»
- « Un prêtre a expliqué la confession, les 7 péchés capitaux et les actes de miséricorde: très intéressant ! »
- « Une journée de retraite spirituelle à la cathédrale de Rouen, un lieu chargé d'histoire, de prière et de beauté ».
- « Difficile de voir cela comme une retraite à cause du nombre de personnes, mais je retiens la beauté des vêpres »
- « J'ai ressenti une paix particulière comme un appel à me recentrer sur l'essentiel : ma relation avec Dieu. Nous avons tous un visage exprimant la joie. »
- « J'ai pu approfondir ma foi et réfléchir au sens de mon engagement chrétien. »
- « J'ai été touchée par la messe et les vêpres »
- « J'ai été heureuse de partager ce moment privilégié avec des membres de notre paroisse. »

Pourquoi demander la confirmation ?

- « Pour m'engager devant Dieu et devant son Église à mieux écouter et à ouvrir mon cœur à mes frères chrétiens et les humains en général. Je souhaite continuer à obéir aux commandements de Dieu et avec la confirmation, je m'engage à veiller à m'améliorer.»
- J'ai senti en moi grandir et confirmer mon désir de recevoir le sacrement de la confirmation. J'ai pris conscience que l'Esprit Saint m'appelle à vivre pleinement ma vie de chrétienne, à témoigner et à m'engager davantage dans la communauté de l'Église Catholique. Recevoir la confirmation, c'est pour moi dire « oui » à cet appel, avec confiance, joie et amour.»
- « Ma foi est de plus en plus grande.»
- « C'est une étape qui va de soi sur le chemin vers Jésus.»